

第4回例会報告(7月25日)

【出席報告】

・会員数 57名 ・出席数 38名 ・欠席数 19名
 ・当日出席率 76.60% ・前々回修正出席率 100% 1回目
 <欠席会員> 原田、檜垣(巧)、平尾、板脇、吉良、松木、越智(健)、越智(務)、尾越、佐伯、八木
 [免除会員] 原、松本、中川、瀬野、曾我部、宇高、吉田、高木
 <7/11欠席補填> (7/9IAC) 佐々木、(7/23今治南) 門田、笠間、黒川、宮本、佐伯、白石(天)
 竹田、八木

会長報告・渡邊一志会員のご母堂様、濱田世志夫会員のご母堂様が7月20日逝去されたが、土日にかかり訃報連絡が遅れた。

この後、渡邊・濱田両会員よりご母堂様のご葬儀に際しての御礼があった。

幹事報告・納涼夜間例会の案内；8月8日(木)18:30～、今治大丸 屋上ビアガーデン

・ロータリーレート変更のお知らせ；8月1日より1ドル=120円

・回覧物；今治・花と緑と光の会よりセレモニーのご案内、他

ガバナー講話 R I 第2670地区 2002-03年度ガバナー 松本東^{あきら}氏

今日は歴史と伝統ある今治RCに出席して大変気持ちが高ぶっている。11時からの会長・幹事懇談会で私がアナハイムで学んできたことをお話しし、ご意見もお聞きした。

ロータリーの活動の中で大切なのは職業奉仕だと思っている。今治RCが長い歴史の中で和やかに活動の実績を上げているのは、いろいろな面できちんと配慮されて活動しているからだと思う。現在不況、テロの影響で活動資金、人材が不足している中、いかにロータリー活動が楽しく世の中の人に喜んで貰えるかを考えている。我々の声も本部に通るようになってきた。今後「地域と共に」をぜひ考えてゆかねばならない。今治RCでされている青少年ロータリー友の会は、地域と共に青少年育成をしていくその最たるものだ。ロータリーの活動は委員会ベースのものが多いが、青少年友の会はクラブ全員で参加できるものだ。奉仕とは参加して初めて温かい実りを感じることができる。地域の人々に和やかな感情、温かい思いを提供することをまず心がけて貰いたい。

今年度の活動をトップダウンではなくボトムアップで草の根レベルの活動をしていきたい。今治RCも大澤会長の指導のもとクラブ全員で活動を盛り上げて頂きたい。ロータリー財団への寄付、会員増強についても皆様のご協力をお願いする。最後に、来年5月の地区大会には全会員が参加されるようお願いしたい。

ご講話の後、大澤会長よりバナーをお渡しし、会員と共に記念写真にお入り頂いた。

<ゲスト> R I 第2670地区 ガバナー 松本^{あきら}東氏
 " 代表幹事 小倉以砂夫氏
 " 愛媛第1分区ガバナー補佐 篠永靖司氏

<来訪ロータリアン> 今治南RC；村松繁氏、今治北RC；檜垣為雄氏

週報No. 3のロータリーミニ情報の中で「サーバークラブ」とありましたが、正しくは「サイバークラブ」です。訂正しますとともにお詫び申し上げます。

次回例会(8月1日)

[会員卓話] 佐々木正興会員 「あの日 あの人は ~日記を読む~」

<夫人誕生日> 青野 明高氏(8/6) 西本 信保氏(8/6)

<入会記念日> 松本 篤氏(8/5)

[献立 ; 健寿司]